

## Sociedad

Un abarrotado Salón de Actos acogió un emotivo acto de repulsa contra la violencia machista

# Pozuelo de Calatrava mostró su rechazo a la violencia de género

## Redacción

El salón plenario del Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava quedó pequeño ante la gran presencia de ciudadanos que hasta él se desplazaron el 25 de noviembre, secundando la convocatoria al acto institucional contra los malos tratos que se desarrollaba con motivo del Día Internacional Contra la Violencia de Género.

Bajo el lema *Pozuelo de Calatrava en contra de la Violencia de Género*, en el acto intervinieron el alcalde de la localidad, Julián Muñoz; la concejala de Bienestar Social, María Jesús Montero y, como invitada especial, la diputada provincial de Bienestar Social, Victoria Sobrino.

En primer lugar, intervino el primer edil para condenar este tipo de actos violentos y machistas e hizo hincapié en que este tipo de reivindicaciones no quede únicamente en conmemorarlas un día al año, sino que "hay que trabajar por la igualdad todos los días del año y en todos los ámbitos sociales, desde la escuela hasta la familia".

Por su parte, la edila María Jesús Montero dio lectura a un Manifiesto condenando la violencia de

género y todo tipo de maltrato y discriminación hacia la mujer. Merced a este escrito y como en él mismo rezaba se adquiría "el firme compromiso de luchar contra todas las manifestaciones de violencia que sufren las mujeres en esta sociedad, mostrar rechazo a todos aquellos que la ejercen, promover el cambio social mediante una posición de tolerancia cero frente al machismo y no ser cómplices con el silencio".

Y Victoria Sobrino explicó detalladamente las políticas que se están llevando a cabo para erradicar estos actos, así como las ayudas que se están concediendo a las mujeres que sufren estos maltratos por parte de sus esposos o parejas sentimentales. Tam-

bién redundó en la importancia de que las administraciones apoyen a estas mujeres y que no sean criminalizadas por la sociedad, "ya que son las auténticas víctimas, por lo que hay que hacer una labor de información y formación para los agentes que tratan a estas mujeres", como médicos de familia, agentes policiales, etcétera, para que se sientan protegidas y arropadas.

Al final se abrió un foro de debate donde los asistentes expresaron sus ideas y opiniones sobre el tema.

*Julián Muñoz, alcalde: "Hay que trabajar por la igualdad todos los días del año y en todos los ámbitos sociales, desde la escuela hasta la familia"*



## Pozuelo, solidario con las personas con discapacidad

### Redacción

Desarrollado en el Salón de Actos del Ayuntamiento y organizado conjuntamente por las agrupaciones locales del PSOE y de Juventudes Socialistas, la asociación provincial Laboralía fue protagonista el 3 de diciembre de una convocatoria organizada con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad bajo el epígrafe *I Jornada de Empleo con Apoyo*.

Javier Nieto Montero, secretario general del PSOE de Pozuelo

de Calatrava, fue el encargado de abrir el acto realizando la importancia que tiene apoyar a las personas con discapacidad del tipo que sea, a sus familias y a las asociaciones que trabajan con ellas y "que hacen una labor encomiable para facilitar la incorporación socio-laboral de las personas que padecen algún tipo de discapacidad".

Leticia Artalejo, coordinadora del Programa de Empleo con Apoyo de Laboralía, hizo referencia a los servicios y programas que ofrecen, explicando cómo desde

este colectivo ayudan a la inserción socio-laboral de las personas con discapacidad con las que trabajan, sensibilizando e informando también a empresas e instituciones públicas sobre la materia. Y destacó, asimismo, el gran valor humano de estas personas.

Finalmente, tomó la palabra Mónica Patón, persona con discapacidad y usuaria de este programa y colaboradora habitual del programa de radio *Hoy por hoy Ciudad Real* de la Cadena SER, en la sección *Ser capaces*.

